



En política cultural, nulas acciones y resultados del Gobierno Federal: GPPRI

En política cultural, las acciones que han sido implementadas en la actual Administración federal, han sido nulas y con resultados poco esperanzadores. Le importa muy poco la cultura, quiere una sociedad en el oscurantismo y sin incentivar las habilidades artísticas y culturales, criticó la diputada Montserrat Hernández Pérez. La integrante del Grupo Parlamentario del Partido Revolucionario Institucional (PRI) lamentó que en el Gobierno de Morena no exista una política cultural sólida o que incentive a este sector.

<https://hojaderutadigital.mx/en-politica-cultural-nulas-acciones-y-resultados-del-gobierno-federal-gppri/>